



La sortie de ce matin du néo ministre sur sa page facebook a certainement pour prétexte l'actualité brulante de l'heure, la mise aux arrêts d'un baron du régime, l'ancien puissant Mindef, impliqué dans une affaire présumée de détournement de fonds publics.

Me Jean De Dieu Momo souhaite ne pas finir en prison comme plusieurs membres du gouvernement, il met en garde des personnes qui viennent déjà lui proposer les « business soit disant gagnant-gagnant ». Il profite aussi de l'occasion pour faire une déclaration sommaire de ses biens

Lisons sa sortie

Mettons-nous d'accord.

Je ne suis pas venu sur la terre pour construire les gratte-ciel.

Je l'aurais fait quand je gagnais 20000 dollars USA au Tribunal des Nations Unies. Soit dix millions de francs Cfa par mois.

Je ne suis pas non plus un Business quoique je vendais à la boutique de mon père à l'âge de dix ans.

J'ai déjà mes maisons à Douala et à Dschang pour abriter ma famille. Une maison de fonction a Yaoundé et plusieurs voitures.

Sans doute m'en faudra-t-il une autre a Yaoundé maintenant que j'y travaille ?

Pardon ne me proposez pas toute sorte de business soit disant gagnant-gagnant. C'est vous qui envoyez les gens en prison. La prochaine fois je vous dénonce.

Fo'o Dzakeutonpoug
